

Karlsruher surfen am schnellsten im Internet – Augsburger am langsamsten

- Internetgeschwindigkeit in Karlsruhe 44 Prozent höher als in Augsburg
- Durchschnittsgeschwindigkeit in den 30 größten deutschen Städten über 50 MBit/s
- Highspeed-Tarife bis zu 19 Prozent günstiger als Standardgeschwindigkeit (16 MBit/s)

München, 27. Februar 2017

In Karlsruhe surfen CHECK24-Kunden im Vergleich der 30 größten deutschen Städte am schnellsten im Internet. Mit durchschnittlich 74 MBit/s sind sie um 44 Prozent schneller im Netz unterwegs als die letztplatzierten Augsburger (52 MBit/s).*

In allen betrachteten Großstädten beträgt die von Verbrauchern bestellte durchschnittliche Geschwindigkeit mindestens 50 MBit/s. Das passt zum Plan der Bundesregierung, bis 2018 alle deutschen Haushalte flächendeckend mit mindestens 50 MBit/s zu versorgen.**

Internet: Geschwindigkeit und Preise in den 30 größten deutschen Städten

sortiert nach Ø Geschwindigkeit in MBit/s

#	Stadt	Ø Geschwindigkeit in MBit/s*	Preise		
			Doppelflatrate 16 MBit/s**	Doppelflatrate 50 MBit/s**	Differenz
01	Karlsruhe	74,2	29,80 €	26,40 €	-11,4 %
02	Stuttgart	71,4	30,75 €	29,47 €	-4,2 %
03	Düsseldorf	70,9	29,80 €	26,40 €	-11,4 %
04	Frankfurt	70,8	29,80 €	26,40 €	-11,4 %
05	Aachen	70,3	29,62 €	26,61 €	-10,2 %
...
26	München	53,0	26,10 €	25,74 €	-1,3 %
27	Kiel	52,8	29,80 €	27,85 €	-6,5 %
28	Nürnberg	52,2	30,51 €	26,09 €	-14,5 %
29	Dresden	51,7	28,85 €	23,52 €	-18,5 %
30	Augsburg	51,5	27,75 €	26,85 €	-3,2 %
Ø 30 größte dt. Städte		61,2	29,50 €	26,99 €	-8,5 %

*Durchschnitt der bestellten Internetgeschwindigkeit aller Abschlüsse der CHECK24-Kunden im Jahr 2016
**Durchschnittliche Preise im Januar 2017 für eine Doppelflatrate mit jeweils mindestens 16 bzw. 50 MBit/s
Quelle: CHECK24.de (www.check24.de/dsl/089-24241177); alle Angaben ohne Gewähr, Stand: 21.02.2017



Highspeed-Tarife in Dresden 19 Prozent günstiger als Standardgeschwindigkeit

Im Schnitt der 30 größten deutschen Städte kostet eine Doppelflatrate mit einer Geschwindigkeit von mindestens 50 MBit/s im Januar 2017 rund neun Prozent weniger als langsamere Tarife mit nur 16 MBit/s.

„Viele Tarife ab 50 MBit/s kommen direkt vom DSL- oder Kabelnetzbetreiber“, erklärt Erwin Biebrich, Geschäftsführer im Bereich Telekommunikationsdienste bei CHECK24.de. „Im Gegensatz zu anderen Providern müssen diese keine Miete für die Nutzung des Netzes bezahlen und können mehr Leistung zu besseren Preisen anbieten.“

Besonders Dresdner sparen mit dem schnellen Internet. Für einen Highspeed-Tarif (50 MBit/s) zahlen sie rund 19 Prozent weniger als für die langsamere Standardgeschwindigkeit (16 MBit/s).

*durchschnittlich bestellte Internetgeschwindigkeit aller Abschlüsse von CHECK24-Kunden im Jahr 2016. Tabelle mit allen 30 Städten unter http://www.check24.de/files/p/2017/c/1/7/10735-2017-02-27_check24_tabelle_internetgeschwindigkeit.pdf

**Quelle: https://www.bundestag.de/presse/hib/2014_09-/296142 [21.02.2017]

Pressekontakt CHECK24

Florian Stark, Public Relations, Tel. +49 89 2000 47 1169, florian.stark@check24.de

Daniel Friedheim, Head of Public Relations, Tel. +49 89 2000 47 1170, daniel.friedheim@check24.de

Über die CHECK24 GmbH

Die CHECK24 GmbH ist Deutschlands großes Vergleichsportale im Internet und bietet Privatkunden Versicherungs-, Energie-, Finanz-, Telekommunikations-, Reise- und Konsumgüter-Vergleiche mit kostenloser telefonischer Beratung. Die Anzeige der Vergleichsergebnisse erfolgt völlig anonym. Dabei werden Preise und Konditionen von zahlreichen Anbietern durchsucht, darunter über 300 Kfz-Versicherungstarife, über 1.000 Strom- und über 850 Gasanbieter, mehr als 30 Banken, über 250 Telekommunikationsanbieter für DSL und Mobilfunk, über 5.000 angeschlossene Shops für Elektronik, Haushalt und Autoreifen, mehr als 150 Mietwagenanbieter, über 400.000 Hotels, mehr als 700 Fluggesellschaften und über 90 Pauschalreiseveranstalter.

CHECK24-Kunden erhalten für alle Produkte konsequente Transparenz durch einen kostenlosen Vergleich und sparen mit einem günstigeren Anbieter oft einige hundert Euro. Internetgestützte Prozesse generieren Kostenvorteile, die an den Privatkunden weitergegeben werden. Das Unternehmen CHECK24 beschäftigt über 800 Mitarbeiter mit Hauptsitz in München.